

NOTICIAS

La Academia viene ocupándose, desde hace tiempo, de los preparativos para la Exposición de los trabajos realizados por el arquitecto D. Alfonso Jimeno, sobre la conservación de las ciudades de arte, especialmente de Toledo, y su adaptación a la vida moderna.

Con el fin de que dicho acto adquiera el mayor relieve posible, la Academia se propone invitar a los Exemos. Sres. Ministro de Instrucción Pública, Subsecretario y Director general de Bellas Artes, como asimismo a ilustres personalidades y Corporaciones culturales.

Comprenderá la Exposición la siguiente serie de trabajos:

I. Labor de pensionado oficial propuesto por la Escuela Superior de Arquitectura de Madrid, sobre el siguiente tema: «Conservación de los valores arquitectónicos locales a través de la edificación moderna, en las Ciudades de Bélgica y Holanda.

II. Proyecto de aplicación de estos estudios, presentado en un concurso internacional, sobre «Ordenamiento urbano de los alrededores del Palacio de Justicia de Bruselas, con creación de una servidumbre arquitectónica».

III. Proyecto de «Residencia para Arquitectos y pintores en Toledo», como aplicación de las enseñanzas recibidas al caso de esta ciudad.

Ha sido nombrado Académico Honorario de esta Academia el Exemo Sr. D. Elías Tormo y Monzó, personalidad relevante en nuestra historiografía artística; y Académicos Correspondientes, el Sr. Marqués de Mirasol, en Madrid; y D. Ricardo M. Fernández Mira, en Buenos Aires (República Argentina), socio de la Unión Ibero-Americana.